



## Invitation Presse

**Des Super-Héros descendront en rappel les façades de l'hôpital Arnaud de Villeneuve pour le plus grand bonheur des enfants hospitalisés du CHU de Montpellier**

**Mercredi 11 mai 2022 à 14h**

**Hôpital Arnaud de Villeneuve  
Pelouse devant la pédiatrie**

Une équipe composée d'anciens membres du GIPN et du RAID et d'une Infirmière, va venir descendre en rappel les façades de l'hôpital Arnaud de Villeneuve déguisés en Super-Héros.

Ils passeront ensuite dans les chambres pour offrir des cadeaux aux enfants et voir ceux qui n'auront pas pu assister au moment en extérieur.

Ils représentent Espace Renaissance, association dédiée à l'aide à l'enfance.

Merci de confirmer votre présence par retour de mail.

L'accès au CHU nécessite un schéma vaccinal complet. Vous êtes prié(e) d'apporter votre masque.

Contact presse :

CHU de Montpellier

[presse@chu-montpellier.fr](mailto:presse@chu-montpellier.fr)

06 71 60 72 62 – 06 65 84 98 01

[www.chu-montpellier.fr](http://www.chu-montpellier.fr)

